

Sambang Poskamling di Desa Ciracas

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.JIS.CO.ID

Jun 5, 2024 - 11:39



Purwakarta - Pada Selasa, 4 Juni 2024, pukul 22:20 WIB, kegiatan sambang Poskamling dilakukan di Desa Ciracas, Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta. Kegiatan ini melibatkan Bripta Bripta Dadan, Bhabinkamtibmas Desa Taringgul landeuh, dan Bripta Eri Bhabinkamtibmas Desa Ciracas.

Kunjungan ini bertujuan untuk memantau situasi keamanan di lingkungan poskamling serta memberikan motivasi dan arahan kepada warga yang sedang

bertugas jaga malam. Kedua Bhabinkamtibmas ini berkeliling poskamling untuk berdialog langsung dengan petugas jaga dan warga setempat.

Bripka Eri dalam kesempatan tersebut menyampaikan pentingnya peran poskamling dalam menjaga keamanan lingkungan. "Poskamling adalah salah satu ujung tombak dalam menjaga keamanan desa. Kami mengapresiasi semangat warga yang ikut serta dalam menjaga lingkungan. Tetap waspada dan saling berkoordinasi jika menemukan hal-hal yang mencurigakan," ujar Bripka Eri.

Bripka Dadan juga memberikan himbauan kepada warga agar selalu bekerja sama dan tidak ragu melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. "Kerjasama antara warga dan polisi sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Jangan segan untuk melapor jika ada hal-hal yang mencurigakan. Kami selalu siap membantu," tambah Bripka Dadan.

Selama sambang, kedua Bhabinkamtibmas juga memeriksa fasilitas dan kelengkapan di poskamling, seperti senter, alat komunikasi, dan buku laporan jaga. Mereka memastikan semua fasilitas berfungsi dengan baik dan siap digunakan dalam kondisi darurat.

Warga yang bertugas di poskamling menyambut baik kunjungan ini. Mereka merasa lebih diperhatikan dan termotivasi dengan kehadiran aparat kepolisian. "Kami senang sekali polisi sering mengunjungi poskamling. Ini membuat kami merasa lebih aman dan semangat untuk terus berjaga," ujar salah satu petugas jaga.

Kegiatan sambang poskamling ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kiarapedes untuk terus meningkatkan keamanan di wilayahnya. Melalui pendekatan langsung dan komunikasi yang baik dengan masyarakat, diharapkan tingkat kriminalitas dapat ditekan dan rasa aman di tengah masyarakat semakin meningkat.

Polsek Kiarapedes berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan sambang dan patroli secara rutin. Hal ini sebagai bentuk pelayanan kepada masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Dengan dukungan dan kerjasama dari seluruh lapisan masyarakat, keamanan dan ketertiban di wilayah Kiarapedes dapat terus terjaga dengan baik.